
Herr Rupprecht berichtet, dass im Bereich des Parks Schmidtgasse (Spielplatz) eine stattliche Eibe 
wachse (südliche Ecke), die von einer Buche verdrängt werde. Er regt an, die Buche, die auch in den 
Straßenraum hineinwächst, zu entfernen. 
 
Frau Pipke fragt nach dem Sachstand zur Ansiedlung eines Jugendzentrums. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach informiert, dass sich die Angelegenheit konkretisiert. Erste 
Planentwürfe wurden der Verwaltung vorgestellt und seien sehr ansprechend.  Eine Vorlage hierzu werde 
für eine der nächsten Sitzungen erarbeitet. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Faßbender zum Sachstand Kaufland verweist der Beigeordnete auf die 
Ratssitzung vom 27.6.2016, in der eine umfangreiche verwaltungsseitige Stellungnahme abgeben wurde. 
Diese sei der entsprechenden Niederschrift beigefügt. Derzeit liefen noch Rückmeldefristen, sodass ein 
gesicherter Sachstand erst in der Septembersitzung des Ausschusses eingebracht werden könne. 
 


